



EVACUAN MARINOS. Dubai, Golfo Pérsico, diciembre 13. Helicóptero de la marina de Estados Unidos evacua a marineros heridos del tanquero chipriota "Pivot", atacado por iraníes a siete millas de la isla Abu Musa. (Cable-foto AP).

Nuevas Pláticas Contras y Sandinistas en Dominicana

MANAGUA, diciembre 13 (AP).— El cardenal Miguel Obando y Bravo, mediador entre las comisiones del gobierno nicaragüense y de los rebeldes, anunció hoy aquí que mañana viajará a la República Dominicana a fin de continuar el proceso para la concertación de un cese al fuego en la guerra que se libra en

Nicaragua. Explicó el prelado que en esta ocasión ambas comisiones tendrán asesores técnicos, quienes estarán en la mesa de negociaciones. Aclaró que se trata de expertos militares. Resaltó el purpurado que la adición de esos técnicos constituye un avance en las rondas de

—Favor pase a la página 94.



MISS PLAYBOY. Hong Kong, diciembre 13. La brasileña Luma de Oliveira muestra su alegría luego de ser coronada "Miss Playboy" Internacional. (Cable-foto AP).

Nueva Violencia en Tierras Ocupadas por Israel

JERUSALEN, diciembre 13 (AP).— Soldados israelíes chocaron hoy con manifestantes palestinos en campos de refugiados y ciudades situadas en la margen occidental ocupada del Jordán y la franja de Gaza y 20 árabes resultaron heridos de bala, dijeron versiones árabes.

El Servicio Periodístico Palestino, agencia de noticias dirigida por

—Favor pase a la página 23.



DIA DE LA VIRGEN DE GUADALUPE. Ciudad de México, diciembre 13. Durante tres días miliares los mexicanos celebraron la tradicional fiesta religiosa del Día de la Virgen de Guadalupe, frente a la Basílica. Danzarinas bailan con atuendos aztecas. (Cable-foto AP).

Colaborar más con la OTAN Pide Shultz a Dinamarca

COPENHAGUE, diciembre 13 (AP).— El Secretario de Estado George P. Shultz llegó aquí hoy para entrevistarse con el Primer Ministro Poul Schlüter y

con el canciller Uffe Eleman-Jensen, en una iniciativa dirigida a mantener los niveles actuales de armamentos

—Favor pase a la página 23.

Reagan-Gorbachev Difieren en Solución de Región C.A.

LA HABANA, diciembre 13 (EFE).— El Embajador soviético para Misiones Especiales, Alexei Obujov, declaró hoy aquí que la discusión de los conflictos regionales entre los presidentes Mijail Gorbachov y Ronald Reagan fue "amplia, profunda y franca", pero señaló que en el caso de Centroamérica constataron serias divergencias.

"Nosotros quisiéramos contar con la continuación de este 'diálogo' y ambas partes muestran el deseo y la voluntad hacia el arreglo de conflictos regionales por medios políticos", señaló en rueda periodística.

Asimismo, consideró que "la URSS y los Estados Unidos con un esfuerzo común podrían contribuir a su solución".

Obujov, quien llegó de madrugada a la capital cubana procedente de Washington, subrayó que, a pesar de las divergencias existentes, Gorbachov y Reagan "lograron entendimientos para continuar el intercambio regular sobre el tema centroamericano".

Señaló que en la solución política de esos conflictos "deben ser respetados

—Favor pase a la página 65.

Senado de E.U. Aprueba Nueva Ayuda para Contras

WASHINGTON, diciembre 13 (EFE).— El Senado estadounidense aprobó esta madrugada la Ley de Asignación de Fondos para el año fiscal de 1988, iniciado el pasado octubre, que incluye nueve millones de dólares en ayuda no mortífera para la "contra" nicaragüense.

La asistencia a este grupo rebelde, según el proyecto de ley, podrá ser entregada por la Agencia Central de Inteligencia (CIA) y en su mayoría, seis millones, será destinada a mejorar los sistemas de transporte de los guerrilleros.

El compromiso alcanzado por los senadores, permitirá que esta ayuda sea entregada hasta el 17 de enero, y señala que, si se logra un alto al fuego, tendrá que ser facilitada por "organizaciones internacionales no polí-

ticas". El proyecto de ley del Senado contempla 7,600 millones de dólares en recortes presupuestarios, como parte del plan acordado con la Casa Blanca para reducir el déficit de Estados Unidos en 33 mil millones para el año que viene.

Entre las cientos de cláusulas que contempla, autoriza a la administración Reagan a la venta de misiles anti-aéreos "Stinger" a Bahrein por un valor de siete millones de dólares, pero con la condición de que sean devueltos los que no se usen en 18 meses.

Los senadores votaron también a favor de que el gobierno reanude la ayuda económica y militar a Pakistán —540 millones de dólares— suspendida

—Favor pase a la página 65.

Rescatan 40 Personas de Barco Atacado por Iraníes

MANAMA, Bahrein, diciembre 13 (AP).— Un Destroyer norteamericano y un helicóptero de prensa rescataron hoy a 40 personas, incluyendo una mujer embarazada, de un buque tanque chipriota que se in-

cendió después que una lancha torpedera iraní lo atacó, dijeron fuentes.

El Destroyer USS Chandler usó su helicóptero para rescatar mari-

—Favor pase a la página 45.

Abrams Fustiga Hipocresía del Gobierno Sandinista

MIAMI, diciembre 13 (AP).— El gobierno nicaragüense se está haciendo el sordo en las conversaciones indirectas para lograr una tregua con los rebeldes de ese país, los "verdaderos héroes" que merecen seguir recibiendo

ayuda norteamericana, dijo hoy el Subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, Elliott Abrams.

"Ellos (los sandinistas) dieron la impresión de negociar con los lu-

—Favor pase a la página 43.

Piloto Trafica con Drogas Dicen Líderes Sandinistas

MANAGUA, diciembre 13 (UPI).— El Ministro de Defensa, general Humberto Ortega, dijo hoy que el piloto estadounidense James Jordan Denby está siendo investigado en relación con las actividades del tráfico de drogas.

Denby fue capturado el domingo 6 en San

Juan del Norte, departamento de Río San Juan, al ser derribada su avioneta que violó el espacio aéreo nicaragüense, obligándolo a realizar un aterrizaje forzoso.

Ortega habló ante delegados de sindicatos oficialistas y dijo que

—Favor pase a la página 65.



DISTURBIOS. Dhaka, Bangladesh, diciembre 13. Fuerzas militares realizan capturas a opositores, que de generaron disturbios en una huelga general. (Cable-foto AP).